



ARGELÈS-SUR-MER

L'école hôtelière invitée aux 20 ans de « Tables et auberges de France »

C'est un bel événement auquel ont été conviés des représentants de l'école hôtelière du lycée Christian-Bourquin. À l'occasion des vingt ans de Tables et auberges de France, cette fédération dont le siège est à Toulouse a souhaité mettre en avant les talents de demain. Ainsi dix écoles hôtelières et CFA des métiers de bouche étaient réunis à Montgaillard Lauragais (Haute-Garonne), là où tout a commencé pour ce mouvement.

Un moment festif, sans compétition, qui a permis de rassembler les différents acteurs autour d'un grand repas partagé. Comme l'explique l'un des organisateurs : « Différentes générations de professionnels toutes filières



► Les élèves argelésiens et leur professeur ont présenté un « Duo d'aubergines, pistes sautées, boquerones et citron caviar du Domaine Bachès », un plat qui a été apprécié des connaisseurs.

confondues: cuisiniers, pâtisseries, boulangers, serveurs, sommeliers, barmen ont permis de valoriser la passion et le savoir-faire de

chacun.» Dix établissements étaient représentés entre la Méditerranée et l'océan Atlantique dont l'établissement argelésien.